

授業参観・懇談会、お待ちしております！

2月15日(木)に今年度最後の授業参観・懇談会を開催いたします。お忙しいこととは存じますが、ぜひ御参加くださいますようお願いいたします。

詳しくは、1月17日付の『授業参観・懇談会の御案内』のプリントを御覧ください。たくさんの御参加をお待ちしております。

・ 授業参観	13:35～14:20
・ 校長あいさつ(校内テレビ放送)	14:30～14:40
・ 学級懇談	14:45～15:30
・ 学年P役員選出	15:30～15:40

(図書室・PC室を解放します)

『上愛子小ブログ』毎日更新中です！

学校に来ていただく機会は増えてはきましたが、それ以外の子供たちの日々の活動も本校のブログでチェックできます。学校の休業日以外は毎日更新しておりますので、ぜひ御覧ください。



11月29日の記事：今日は「仙台市アスリート活用事業」の講師として、流通経済大学の田中光教授をお招きして、4・5年生が体操教室を開催していただきました。田中教授は、アトランタオリンピックに出場し、平行棒においてオリジナル技「TANAKA」が認定されているオリンピックです。子供たちが引込まれる指導の仕方、動きの切れて4・5年生がいつも以上に運動に熱中して、汗をかいていました。ありがとうございました。

12月5日の記事：今日は6年生が仙台駅前AER(アエル)内にある「仙台子ども体験プラザ」で、小学校高学年を対象に、体験型経済教育プログラム(スチューデントシティ)を「仙台自分づくり教育」の一環として実施します。スチューデントシティでは、他の学校の児童と一緒に職業体験をするという貴重な経験を積む一日になったようです。(写真は宅急便の会社での職業体験です。)



12月11日の記事：二十四節季の「大雪」に入り、「冬至」に向けて日に日に日照時間が短くなっていることを感じます。そんな季節ですが、今日は1・2年生が学校の畑で大根を収穫しました。1年生の国語の学習「大きなかぶ」を思い出すかのように、抜けない大根と一人一人が格闘していましたが、最後にはみんな勝利し、たくさんの大根を収穫することができました。

家庭でルールを確認してみましょう！(情報モラル教育)

上愛子小学校では、日常の学習活動とは別に、月に1回「情報モラル」学習の日を設定し、朝の学習の時間を活用して、全校で情報モラルを身に付けることができるように継続して取り組んでいます。

情報モラルとは、「情報社会で適正な活動を行うための基になる考え方と態度」と文部科学省で定義されているものです。

その内容としては、

- ・ 自分の情報や他人の情報の大切さの理解
- ・ 人権侵害、著作権等に対する対応
- ・ 危険回避やネットワーク上のルール、マナー
- ・ 健康面に配慮した情報メディアとの関わり方



などが一般に挙げられています。

『家族で考えよう 情報機器とのつきあい方』

学校の教育活動の中で、情報活用能力を育成するための取り組みを実施して参りますが、情報活用能力に含まれる「情報モラル」については御家庭の御協力が不可欠となります。

12月に配付いたしました、『家族で考えよう 情報機器とのつき合い方』でスクリーンタイムや使う時刻などを話し合っていました。今後活用が増えていく未来が予想される子供たちのことを考え、それ以外の情報モラルについても、御家庭と学校で連携をとり、進めていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。(HPでも、情報モラルに関係のあるサイトを取り上げております。また、『家族で考えよう 情報機器とのつき合い方』はHPからダウンロード・閲覧が可能です。